

Heimische Herbstfrüchte entdecken



© Renate Sprung

Der Herbst ist da! Nicht nur das Laub färbt sich bunt, auch andere Pflanzen und Tiere bereiten sich auf die kalte Jahreszeit vor. Viele heimische Sträucher wie Hagebutte, Vogelbeere, Schlehdorn oder Hasel tragen jetzt Früchte. Der Naturschutzbund lädt dazu ein, die mannigfaltige Pflanzenwelt Österreichs zu entdecken und die Sichtungen mit Foto auf naturbeobachtung.at oder in der gleichnamigen App zu teilen. Erfahrene Fachleute überprüfen die Fundmeldungen und geben Bestimmungshilfe. Ob beim Spazieren, Wandern oder auf Expedition – hier können alle aktiv werden!

Auch der Aufblühn-Wettbewerb geht in die nächste Runde: Wer im Bundesland Salzburg bis 22. Oktober oben genannte Arten oder auch Stieleiche, Berg-Ahorn oder Weiß-Tanne und Co. entdeckt, kann mit etwas Glück tolle Sachpreise gewinnen! Weitere Details sowie informative Steckbriefe zu den 12 gesuchten Arten gibt es unter www.aufbluehn.at. Auch Salzburgs Schülerinnen und Schüler sind dieses Mal eingeladen, sich an der Aktion „Herbstfrüchte“ zu beteiligen: Hier winken bis zu 400€ für die Klassenkassa!

Also ab in die Natur – wir freuen uns, wenn auch Sie Ihre Naturbeobachtungen mit uns teilen!

